

Buenaventura avanza en la búsqueda de una nueva empresa prestadora del servicio de aseo



Con el objetivo de mejorar el servicio de aseo en Buenaventura, la Administración Distrital inició un proceso clave para la constitución de una nueva empresa mixta que mejore el servicio de barrido, recolección, transporte y disposición final de residuos sólidos en la ciudad.

Durante una visita técnica, Edison Bioscar Ruíz Valencia, jefe de la Oficina Asesora Jurídica, explicó que la Administración Distrital está acompañando a los oferentes interesados en el proceso. "Estamos mostrando el sitio desde el punto de vista geográfico y haciendo un recorrido para que ellos sepan a qué se van a comprometer. La Alcaldesa tiene un doble compromiso: resolver el problema y cumplir una orden judicial que requiere la compra de un lote para un nuevo relleno sanitario".

El proceso ha sido cuidadosamente planificado y transparente. "Se diseñaron unos pliegos de condiciones, manuales operativos y se hizo una resolución de convocatoria, cuatro empresas han manifestado interés y presentaron su documentación; ahora estamos realizando un recorrido para que conozcan tanto la ruta como los sitios críticos y el lugar de disposición final", añadió Ruíz Valencia.

Por su parte, Derwin Rosero Valencia, jefe de la Oficina Asesora de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Alcaldía Distrital de Buenaventura, destacó la importancia de la transparencia y la legalidad en este proceso. "Hoy estamos cumpliendo con la apertura del proceso para buscar socios estratégicos que nos ayuden a crear una empresa mixta que cumpla con las condiciones óptimas para la prestación del servicio de aseo. Es vital que los oferentes conozcan el territorio y las condiciones del sitio de disposición final de residuos sólidos domiciliarios de Buenaventura", afirmó Rosero.

Deimerson Pino, asesor para temas ambientales y Gestión de Residuos de la Oficina Asesora de Planeación Distrital, subrayó la necesidad de ampliar la cobertura de servicios de aseo a áreas rurales y corregimientos cercanos. "Estamos analizando la posibilidad de ampliar nuestra cobertura a lugares como: Sabaletas, Juanchaco, Ladrilleros, La Barra, Piangüita y La Bocana. La Administración está comprometida en encontrar un nuevo operador que tenga la capacidad técnica y financiera para enfrentar estos desafíos".

Cabe resaltar, que Buenaventura genera cerca de 5.000 toneladas al mes de residuos sólidos, por lo que se espera que estas gestiones se desarrollen encaminadas a obtener mejores condiciones ambientales y de prestación del servicio de aseo para los bonaverenses.